



Einladung zum Presse- und Fototermin

**„Für eine bessere Mobilität im Alter – DB Regio Bus setzt ‚Easy Bus‘ im Allgäu“ ein
am Dienstag, 9. April 2019, 12.00 Uhr,
Treffpunkt Pfronten Bushaltestelle „Haus des Gastes“, Vilstalstraße 2**

München, 4. April 2019

Sehr geehrte Damen und Herren,

gerade für Senioren und mobilitätseingeschränkte Menschen ist die Mobilität mit öffentlichen Verkehrsmitteln ein hohes Gut. Darum hat DB Regio Bus gemeinsam mit der Hochschule Fresenius und Iveco Bus das Projekt „Mobilität im Alter“ ins Leben gerufen und einen Bus entwickelt, der speziell auf die Bedürfnisse dieser Zielgruppe zugeschnitten ist.

Herausgekommen ist der sogenannte „Easy Bus“, der nach einem erfolgreichen Testbetrieb jetzt dauerhaft bei der Regionalverkehr Allgäu GmbH (RVA) am Standort Füssen im Linienbetrieb eingesetzt wird. Er ergänzt die Busflotte der RVA im vom Tourismus geprägten südlichen Landkreis Ostallgäu.

Zur Präsentation des „Easy Bus“ am 9. April laden wir Sie herzlich ein. Landrätin Maria Zinnecker stellt Ihnen den Bus gemeinsam mit Stefan Kühn, Vorsitzender der Regionalleitung von DB Regio Bus Region Bayern, und Klaus von Petersdorff, Geschäftsführer der RVA, vor.

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Honerkamp
Sprecher Bayern
Tel. 089 1308-1496
bernd.honerkamp@deutschebahn.com

Anmeldung bitte bis zum 8. April per Mail an presse.m@deutschebahn.com